

18 juin 2001

01.317

**Question Bernard Matthey****Informé sur les dangers du cannabis**

Le cannabis est un produit beaucoup plus nocif que la population ne le pense généralement. En témoigne le nombre élevé d'adolescents et de jeunes adultes qui ont fait, font ou feront un ou plusieurs séjours en établissement psychiatrique suite à la prise de ce type de drogue appelée "douce".

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire s'il a prévu d'inscrire au budget de l'Etat en 2002 un montant permettant d'assurer une information tout public rappelant les dangers de cette substance?